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ATA DE ASSEMBLETA PARA A /,NDICAçAO DE DOIS REPRESEVTATVTES
DO SEGMENTO PROFESSOR, PARA COMPOR O CONSELHO MUNICIPAL
DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE
MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAçÃO BASIGA E DE
VALORTZAÇÃO DOS PROFTSSTONATS DE EDUCAçÃO- GACS-FUNDEB, DE
BRANQUINHA /AL.

Aos 02 (dois ) dias do mês dezembro do ano 2022, às 10:00h, reuniram-se em
assembleia, na Escola Municipal José Lopes Ferreira, localizada no Conjunto
Residencial Raimundo Nonato Lopes-Platô ll Branquinha/Al, o Secretário
Municipal de Educação Ednaldo Firmino da Silva, reuniram- se professores
das escolas da rede municipal de ensino com o objetivo de escolher
membros representantes da categoria para a composição do
fiüNSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL
üü r-uNDo DE MANUTENçÃO E DESENVOLVTMENTO DA EDUGAÇÃO
BÁsrcA E DE vALoRrzAçÃo Dos pRoFtsstoNArs DE EDUcAÇÃo-
CACS-FUNDEB quadriênio (2023-2026) que hora se renova. O Secretário
Municipal de Educação Ednaldo Firmino da Silva deu boas-vindas a todos
presentes, iniciou a assembleia explicando sobre A Lei federal no 14.113 de 25
de dezembro de 2020, regulamentou o novo Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorizaçâo dos Profissionais da
Educação - Fundeb, e sobre a Lei Municipal No 03, de 01 de março de2021 que
Dispõe sobre a reestruturação do Conselho Municipal de Acompanhamento e
Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação
Básica e de Valorizaçáo dos Profissional da Educação - CACS-FUNDEB, em
conformidade com o artigo 212-A da Constituição Federal, regulamentado na
forma da Lei Federal n 14113, de 25 de dezembro de 2020". Dando
contínuidade, explicou o que é conselho CACS-FUNDEB ressaltando os
obietivos e a importância deste colegiado, bem como, as atribuições de cada
rnembro com ênfase no segmento professores. Falou ainda que o Conselho
encerra seu mandato em trinta e um de Dezembro (3111212022), e a importância
da renovação dentro do prazo para que as ações do mesmo não fiquem nenhum
dia em vácuo. Ao dar continuidade, foram levados a votação uns nomes de
professores, esse momento aconteceu por aclamação onde todos expressaram
o seu voto e com a maioria venceu:Titular Ana Marcia de Souza Santos Morais
CPF 050.440.324-92, Suplente Renivan Correia da Sílva CPF 842.017.034-87.
Logo após o resultado, os professores eleitos manifestaram a sua gratidâo pela
confiança aos quais foicocedida e se comprometeram a bem representá- los nas
ações do referido Conselho. Não havendo nada mais a tratar, deu- se por
encerrada a reunião, a ata vai lida e assinada por mim que secretariou os, ^rru,^off
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